



1 Celebración Día de la Madre	2 Día Mundial de las Telecomunicaciones y de la Sociedad de la Información	3 Capacitaciones en Realidad Virtual en Centros de voluntarios en Tela y La Ceiba	4 CONATEL Recibe equipo con Analizadores de Televisión Digital	5 Empleados reciben capacitación técnica en CONATEL
----------------------------------	---	--	---	--

1. Celebración Especial del Día de la Madre

CONATEL conmemoró el Día de la Madre con una velada emotiva, donde las mujeres fueron las protagonistas, el quinteto masculino de voces e instrumentos de CONATEL, junto con la energía contagiosa de los mariachis, llenaron el ambiente de alegría y emoción. El Comisionado Presidente, Licenciado Lorenzo Saucedo, resaltó el papel esencial de las madres en CONATEL y la sociedad hondureña, reconociendo que "es tan grande el significado y tan elevada la connotación que a nuestro criterio, no existe una forma de poder interpretar la trascendencia de su existencia".

Esta celebración, fue un tributo al amor incondicional y al sacrificio diario de las madres excepcionales de la institución.



2. Día Mundial de las Telecomunicaciones y de la Sociedad de la Información

En el marco de la celebración del Día Mundial de las Telecomunicaciones y de la Sociedad de la Información, se llevó a cabo un evento especial donde los Directores de las diferentes áreas de CONATEL, presentaron en un panel los proyectos en curso orientados a la modernización de la institución; los que tienen como objetivo mejorar la infraestructura y calidad de los servicios de telecomunicaciones en el país.

El Comisionado Presidente de CONATEL, el Licenciado Lorenzo Saucedo, enfatizó que el esfuerzo colectivo y la dedicación del equipo en la institución son esenciales para alcanzar los objetivos trazados, este evento resalta el compromiso de CONATEL de reducir la brecha digital en Honduras y de asegurar que el acceso a las tecnologías de la información y la comunicación (TIC), sea un derecho fundamental para todos.

3. CONATEL Impulsa la Educación Innovadora con Realidad Virtual en Tela y La Ceiba

La Comisión Nacional de Telecomunicaciones (CONATEL), a través de la Unidad de Capital Social de la Dirección de las Tecnologías de la Información y Comunicación (DITIC), ha visitado recientemente ocho Centros de Voluntariado dirigidos por FUNADEH en las ciudades de Tela y La Ceiba. Esta iniciativa busca fortalecer el aprendizaje y la inclusión digital de los jóvenes que asisten a estos centros, brindándoles acceso a tecnologías emergentes y fomentando su desarrollo educativo y personal.

Durante estas visitas, los jóvenes participaron en capacitaciones sobre la Realidad Virtual, explorando su potencial como una herramienta educativa innovadora. Los asistentes tuvieron la oportunidad de embarcarse en un viaje virtual a un parque jurásico, realizar un safari por África y explorar las profundidades del océano. Estas experiencias inmersivas ampliaron sus conocimientos demostrando el poder transformador de la tecnología en la educación.



4. CONATEL Moderniza su Equipamiento con Analizadores de Televisión Digital



El Comisionado Presidente de CONATEL, recibiendo el equipamiento de analizadores de Televisión Digital.

En el marco de la Licitación Pública Internacional, el Comisionado Presidente de CONATEL, Lic. Lorenzo Saucedo, junto con el personal técnico, ha recibido el equipo correspondiente al Lote #4. Este lote incluye tres analizadores portátiles de Televisión Digital, capaces de reconocer y analizar el espectro de señales de TV, visualizar el espectro de la señal, y realizar análisis de cobertura de señales con GPS integrables a mapas, además, estos dispositivos

permiten recolectar información sobre la calidad de la señal, escanear canales y realizar diversas funciones avanzadas.

¡La modernización de CONATEL está en marcha! Con la incorporación de estos analizadores de última generación, CONATEL refuerza su capacidad para supervisar y mejorar la calidad de las transmisiones de televisión digital en el país, asegurando un servicio más eficiente y fiable para todos los usuarios.



5. Avanza modernización en CONATEL con Capacitación Técnica en Analizadores de TV Digital

CONATEL, bajo la dirección del Comisionado Presidente Lic. Lorenzo Saucedo, continúa avanzando en su proceso de modernización, recientemente, el equipo técnico de la institución ha recibido capacitación en el uso de analizadores portátiles para Televisión Digital. Esta formación incluyó un entrenamiento práctico con simulaciones en diversas etapas del proceso televisivo, tales como la ingesta de audio y video, codificación, modulación, multiplexación, amplificación y transmisión, entre otras.

Este avance refuerza la capacidad de CONATEL para supervisar y optimizar las transmisiones de televisión digital en el país, asegurando un servicio de mayor calidad y eficiencia para todos los usuarios. ¡La modernización de CONATEL está en marcha!

